



www.justice.gouv.fr
@justice_gouv

Paris, jeudi 30 juin 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

La prise d'otage à la Maison Centrale d'Ensisheim qui avait débuté à 11h30, s'est achevée à 18h30. Le personnel soignant a été pris en charge immédiatement après sa libération. Il n'a pas subi de violences physiques.

Jean Jacques Urvoas, garde des Sceaux, ministre de la Justice, tient à remercier les agents de l'administration pénitentiaire qui ont accompagné avec responsabilité le déroulement de cette crise.

Il adresse également ses remerciements à l'ensemble des forces de sécurité et notamment les personnels des équipes régionales d'intervention et de sécurité (ERIS) et du GIGN pour leur aide déterminante.

Jean-Jacques URVOAS félicite l'agent pour son sang-froid et lui adresse tout son soutien.

Le garde des Sceaux salue la détermination des personnels de l'administration pénitentiaire, 3^{ème} force de sécurité publique.

Contact presse – Cabinet du garde des Sceaux
01 44 77 63 15 secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr